

Schaffe, schaffe, Häusle baue ...

## Die große Messe vom Keller bis zum Dach

**Vom Keller bis zum Dach:** Sie wollen bauen, renovieren oder sich neu einrichten? Auf Deutschlands größter regionaler Baumesse HAUS 2010 können sich Wohnideenliebhaber, Häuslebauer und solche, die es werden wollen, ab heute für die Gestaltung der eigenen vier Wände inspirieren lassen.

Bis Sonntag findet die 20. Auflage der Baumesse mit 610 Ausstellern aus fünf Ländern auf dem Dresdner Messegelände statt. Vom Dachziegel bis zur Fußbodenfliese, vom Spezialbohrer bis zur Fassadenfar-

be, vom Bauelement bis zum schlüsselfertigen Haus - auf 25 000 Quadratmetern wird rund ums Haus alles geboten. Weil die fünf Messehallen nicht ausreichen, hat man auf dem Freigelände sogar angebaut.

Waren früher vor allem Fertig- und Massivhäuser angesagt, ist heute energiesparendes Bauen in „Steigende Energiepreise, abnehmende Ressourcen und neue Gesetze haben die Energieeffizienz zum zentralen Thema der Baubranche gemacht“, weiß Sprecherin Ines Kurze. Dem trägt die Fachausstellung ENERGIE Rechnung, die

parallel zur HAUS läuft.

Der Eintritt kostet 9/7 Euro, mit MOPO/SZ-Card 6 Euro, Kinder bis 10 Jahre kommen gratis rein. Geöffnet ist täglich von 10 bis 18 Uhr. Wir

verschenken 30 Eintrittskarten! Rufen Sie heute, 14 Uhr, an: Tel. 0180/5001861 (0,14 Euro/Min. aus dem Festnetz der Dt. Telekom). **dap**



**Isabelle Bordini (33) sucht sich mit ihrem Traumhaus-Modell auf der HAUS 2010 die Experten für die Realisierung des Projekts.**

Foto: Füssel